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Le point de vue biblique

ET CELA VOUS SERA ACCORDÉ (2)

Précédemment, nous avons vu que la vie de prière est un élément particulièrement

négligé par bon nombre de chrétiens de notre temps. Pourtant, elle est le lien

essentiel et indispensable qui nous unit à Dieu. Comment pourrions-nous nous en

passer ?

Jean 15:5-8

«Je suis le cep, vous êtes les sarments. Celui qui demeure en moi et en qui je

demeure porte beaucoup de fruit, car sans moi vous ne pouvez rien faire. Si

quelqu’un ne demeure pas en moi, il est jeté dehors, comme le sarment, et il sèche;

puis on ramasse les sarments, on les jette au feu, et ils brûlent. Si vous demeurez

en moi, et que mes paroles demeurent en vous, demandez ce que vous voudrez, et

cela vous sera accordé. Si vous portez beaucoup de fruit, c’est ainsi que mon Père

sera glorifié, et que vous serez mes disciples.»

Par la Parole de Dieu

Ce texte confirme un fait très important: l’homme, en Adam, ne possède pas en lui-

même les ressources nécessaires pour mener à bien sa vie spirituelle. «Sans moi,

vous ne pouvez rien faire.» Cette déclaration de Jésus est une excellente nouvelle

dans la mesure où elle confirme que nous ne pourrons pas, et ce, même en y

mettant tous nos efforts, arriver à faire quelque chose par nous-mêmes. La façon

d’y parvenir est toute simple: «demeurez en moi, et que mes paroles demeurent en

vous.»

Inutile de nous comparer

Je suis ce que je suis et je n’ai nul besoin de me comparer à qui que ce soit.

L’apôtre Paul, dans 1 Corinthiens 15:9-10, avait très bien saisi cette vérité: «car je

suis le moindre des apôtres, je ne suis pas digne d’être appelé apôtre, parce que j’ai

persécuté l’Eglise de Dieu. Par la grâce de Dieu je suis ce que je suis, et sa grâce

envers moi n’a pas été vaine; loin de là, j’ai travaillé plus qu’eux tous, non pas moi

toutefois, mais la grâce de Dieu qui est avec moi.»

Je suis le moindre

Il vous est sans doute déjà arrivé de vous sentir spirituellement insignifiant en

présence d’une personne très spirituelle? Comme elle est affreuse cette impression

qui nous amène à voir tout le ridicule de notre personne. Au point même de se

croire rejeté de Dieu tellement nos faiblesses sont grandes. L’apôtre Paul

connaissait aussi ce sentiment destructeur qui conduit trop de chrétiens à tout

laisser tomber. Pourtant, il ne s’est pas découragé, au contraire, il est devenu le

plus grand des apôtres. La force de Paul ne résidait pas dans ses efforts déployés
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pour ne plus être le «moindre des apôtres», mais dans le fait qu’il ne regardait pas

les autres comme des modèles de comparaisons.

Sans moi…

Sans Jésus un chrétien ne peut rien faire, mais avec Lui, il peut tout faire. Paul avait

bien compris ce principe. Souvenez-vous que dans le texte de Jean 15, Jésus dit: 

«demandez ce que vous voudrez, et cela vous sera accordé.» Celui qui s’approche

de Dieu et qui demeure sérieusement dans Sa Parole est assuré de recevoir des

réponses à ses prières. C’est une promesse que l’apôtre Paul s’était accaparée pour

lui-même.

Non pas moi, mais la grâce de Dieu…

Paul savait que rien en lui n’inspirait la bénédiction divine. Si elle lui était accordée,

il reconnaissait qu’elle était une pure grâce de Dieu, un don immérité. Il ne pouvait

rien faire sans Dieu, mais, par sa grâce, il a fait plus que tous les autres apôtres.

Cette promesse est encore aussi vraie pour vous et pour moi aujourd’hui.

 

Réal Gaudreault, pasteur de l’Assemblée Chrétienne La Bible Parle, Saguenay.
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